

Concierto vocal

El pasado viernes, día 23 de diciembre, la Asociación Cultural organizó el ya tradicional concierto anual de canciones navideñas, que en esta ocasión corrió a cargo del «Cuarteto vocal Clara Schuman» de la ciudad Condal, que lo componen las señoritas Mercedes Puntí, Montserrat Roig, Nuria Delmases y Margarita Dalmases, que interpretan un escogido programa de canciones de varios países.

Mejora ferroviaria

Gracias a la solicitud de varios usuarios del ferrocarril de nuestra ciudad en carta dirigida al Jefe de Explotación de la RENFE, el Sr. D. José Riera Bach, como primer firmante de la misma, ha recibido una atenta contestación de dicho señor, en el sentido de que, como a vía de ensayo, se concedía lo solicitado, que es que sea posible, a los portadores de ida y vuelta, desde Granollers, Mollet y Moncada, utilizar para el regreso desde la Estaciones de Barcelona o San Andrés, cualquiera de las dos líneas existentes o sean las antiguamente conocidas por M. Z. A. y Norte, respectivamente. Dicha mejora empezará a regir desde

hoy, 1º de enero. Al hacernos eco de esta importante noticia, felicitamos a quienes tuvieron tal iniciativa, por el evidente servicio que han prestado a todos los granollerenses.

Fiesta de Juventud

Los jóvenes de A. C. han organizado para hoy un festival dedicado a todos los jóvenes de la ciudad, a los que invitan cordialmente y que tendrá lugar (D. m.) en la planta baja de la Caja de Ahorros Provincial.

“Els pastorets”

Siguen con el acostumbrado éxito las representaciones del espectáculo navideño «Els Pastorets» en el escenario del Centro Católico que se harán hoy domingo y los días 6 y 8 del actual.

Dioramas

La Asociación de Pesebristas de Granollers, como en años anteriores, ha organizado una magnífica exposición de Dioramas del Nacimiento de Jesús en la parte superior de la Caja de Ahorros Provincial, exponiendo cuadros muy bien logrados los pesebristas don Jaime Cullell, don José Moreno, don José Armengol y don Francisco Corbera.

Matinal de Música

Hoy, día 1º de enero, a las 12'15 de la mañana, en el Casino de Granollers - Club de Ritmo, tendrá lugar la tradicional Matinal de Música de Año Nuevo, que será retransmitida por Radio Nacional de España en Barcelona. Actuarán las dos grandes orquestas Niza, de Barcelona y Selección, de nuestra ciudad.

Fiesta Navideña de Juventud

La Juventud de A. C. invita a todos los jóvenes granollerenses a la

Fiesta de Juventud

que tendrá lugar hoy, 1º de enero, a las 6 de la tarde, en la planta baja de la Caja de Ahorros Provincial.

¡Feliz Año 1961!

L'actualitat té un nom : Any 1961

La imperfecció de la naturalesa humana queda demostrada per la necessitat que té l'home de mesurar el temps.

A la humanitat, en llur caminar per la terra, li ha calgut plantar una mena de fites d'orientació. I, en arribar a cada una d'elles, comprova, instintivament, el seu equipatge, dóna una mirada al camí recorregut, i procura descobrir les dreceres i els paranyos del nou trajecte.

Ara la humanitat ha assolit la fita del Cap d'Any del 1961.

El paisatge deixat enrera no ha estat pas amable i, en els seus trets essencials, és el mateix que s'albira des de la fita d'avui. No cal pas que el relatem al lector. Tampoc comptem amb espai suficient per a fer-ho, ni que fos resumint molt.

Es suficient, en aquestes ratlles, consignar la nostra convicció de que, malgrat tot, la humanitat segueix marxant per un camí de progrés. Ha de vorejar molts precipicis, pot — no hi ha dubte — caure a cada passa al fons de l'abisme, però a pesar de les doloroses vessades de sang, dels règims de força, de les demagògies, de l'afebrissada competència entre els més poderosos, i de tants i tants perills, el signe és de progrés.

I tots podem contribuir a fer el signe més clar i el camí més planer si treballem en el propi perfeccionament. Si no ens deixem empresonar per tòpics i prejudicis, ni enlluernar per reials effimmers, que en un o altre Cap d'Any hauran de quedar enrera.

Escrutem, doncs, el camí, però revisem l'equipatge.

